Arranca producción de 317 millones de boletas

INE. El árbitro electoral ha recibido 17 solicitudes de seguridad de candidatos, de los cuales cuatro compiten para gubernaturas



La consejera presidenta y la secretaria de Gobernación. O. HOYOS

JANNET LÓPEZ PONCE CIUDAD DE MÉXICO

El Instituto Nacional Electoral y Talleres Gráficos de México (TGM) de la Secretaría de Gobernación arrancaron la producción de las boletas infalsificables para la contienda presidencial, en la cual se prevé la votación de 98.6 millones depersonas.

Maribel Águileta Chairez, directora general de TGM, detalló que serán 317 millones 324 mil 493 boletas federales electorales delas cuales 105 millones 774 mil 831 están destinadas para Presidencia de la República.

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, calificó a las boletas como el mayor "símbolo de nuestra democracia" y destacóque el inicio de su producción "refleja ánimo de colaboración para que el proceso electoral se pueda desarrollar en paz y con tranquilidad".

Y refrendó el compromiso de la Secretaría de Gobernación y de Talleres Gráficos de México para dar calidad en este proceso y ofrecer material electoral que permita a la ciudadanía acudir a las urnas.

La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, destacó que durante 62 días las máquinas trabajarán sin descanso para garantizar que los mexicanos tengan una boleta infalsificable para ejercersu derecho electoral.

Taddei lanzó un llamado a los jóvenes, pues destacó que "son el futuroy es una invitació npara que vayan avotary ejercer su derecho".

La directora de TGM recordó que las boletas se imprimen en papel seguridad con varios elementos como marca de agua, fibras visibles e invisibles y códigos que las hacen únicas.

Protección

La consejera presidenta del INE lamentó los asesinatos de los que han sido víctimas aspirantes, previo al arranque de las campañas y explicó que hasta ahora en el INE han recibido 17 solicitudes se seguridad de las cuales, cuatro son de candidaturas a gubernaturas, y están pendientes de los Organismos Públicos Locales Electorales (Oples) informen de las solicitudes a nivel local.

"Lamentamos mucho (los asesinatos a aspirantes y precandidaturas) y por supuesto que la violencia en cualquiera de sus manifestaciones es rechazada, sin embargo, nuestro trabajo es todos los días construir este camino de tranquilidad para poder decir con la total libertad noso-tros como servidores públicos electorales que podemos salir a votar el día 2 de junio".

Por su parte, la secretaria de Gobernación señalóque ante el arranque de las campañas, el proceso electoral es responsabilidad compartida por parte de los partidos candidaturas para recorrer el país y convencer con tolerancia y respeto a la pluralidada la ciudadanía.

"Nosotros como responsables de la política interna de este país y como miembros también del gabinete de Seguridad contribuimos con las distintas autoridades para garantizar condiciones de orden y de tranquilidad para que la ciudadanía pueda expresarse libremente en las urnas", comentó María Luisa Alcalde.